



[English follows]

BOURSES POSTDOCTORALES CRM-ISM 2021-2022

Montréal, le 22 septembre 2020. - Le Centre de recherches mathématiques (CRM) et l'Institut des sciences mathématiques sont heureux d'annoncer la création de 10 postes de stagiaires postdoctoraux pour de jeunes chercheurs en mathématiques. Il s'agit d'une offre bonifiée pour contrer les impacts de la crise de la COVID. Le CRM est fier de souscrire à la politique d'adaptation à la diversité de l'Université de Montréal et s'engage à prendre en compte la diversité et les barrières systémiques et individuelles à l'accès.

Appel aux jeunes diplômés prometteurs!

Le concours est lancé!

Pour en savoir plus <http://www.crm.umontreal.ca/CRM-ISM/>

Pour postuler <https://www.mathjobs.org/jobs/list/16288>

Date limite : vendredi 13 novembre 2020



CRM-ISM POSTDOCTORAL FELLOWSHIPS 2021-2022

Montréal, September 22, 2020. - The Centre de recherches mathématiques (CRM) and the Institut des sciences mathématiques (ISM) are pleased to announce the creation of 10 postdoctoral positions for young mathematical scientists. This is an enhanced offer to counter the impacts of the COVID crisis. The CRM is proud to subscribe to the Université de Montréal's policy on adapting to diversity and is committed to taking into account the diversity and the systemic and individual barriers to access.

Call to promising young graduates!

The competition is launched!

Read more http://www.crm.umontreal.ca/CRM-ISM/index_e.html

To apply <https://www.mathjobs.org/jobs/list/16288>

Deadline: Friday, November 13, 2020